

# hari ini

## Bripka Rudhi Nugraha Gagas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Suksesnya Door to Door System di Desa Tangkil

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Jan 18, 2024 - 14:58



*Bripka Rudhi Nugraha Gagas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Suksesnya Door to Door System di Desa Tangkil*

Sukabumi, 18 Januari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Tangkil, Bripka Rudhi

Nugraha, sukses menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) dengan penuh antusiasme di Kantor Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi pada hari Kamis, 18 Januari 2024.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 11.16 WIB hingga selesai, Bripka Rudhi Nugraha berhasil menjalin silaturahmi dan komunikasi yang intens dengan Ketua Panitia Pemungutan Suara (KPPS) terkait kesiapan panitia menjelang Pemilu yang dijadwalkan pada 14 Februari 2024 di wilayah Desa Tangkil.

Menyadari pentingnya peran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pelaksanaan Pemilu, Bripka Rudhi menyampaikan beberapa himbauan Kamtibmas kepada warga masyarakat. Pertama, ia mengajak warga untuk berperan aktif membantu Kepolisian dalam menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cidahu, dengan harapan terciptanya suasana yang aman, damai, lancar, dan kondusif saat Pemilu.

Selain itu, Bripka Rudhi juga memberikan himbauan agar masyarakat selalu waspada terhadap potensi pencurian kendaraan (Curat, Curas, dan Curanmor), pencurian ternak, serta modus kejahatan lain yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. "Bersinergi dengan masyarakat adalah kunci utama dalam menjaga keamanan bersama," ujar Bripka Rudhi.

Dalam upaya meningkatkan koordinasi dengan pihak kepolisian, Bripka Rudhi mengajak masyarakat untuk bersatu padu dan berkoordinasi apabila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Tangkil. Pihaknya juga menyampaikan kontak hotline dan WhatsApp Yanmas - Informasi Polres Sukabumi serta nomor HP pribadinya sebagai sarana komunikasi langsung dengan Bhabinkamtibmas Desa Tangkil.

Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H, menyatakan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan tertib dan sukses. Ia mengapresiasi dedikasi Bripka Rudhi Nugraha dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas dengan penuh tanggung jawab.